



# Une déambulation dansée dans le lycée pour célébrer le 30ème anniversaire de la convention des droits de l'enfant

publié le 09/12/2019

- C'est la veille du 20/11 que l'on a commencé à célébrer le 30ème anniversaire de la CIDE. Mardi soir avait lieu la conférence de Jean Epstein, psychosociologue spécialiste de l'enfance sur les rythmes de l'enfant, de 0 à 11 ans, et le rôle des acteurs éducatifs dans ces rythmes, à l'espace Franquin. Les élèves de l'AS Danse ont pu assister à un spectacle destiné à la petite enfance (en vue de préparer leur spectacle pour le festival "La tête dans les nuages"). A cette occasion, ils ont expliqué leur travail, avec deux élèves de terminales littéraire, juste avant la conférence de J. Epstein, devant le public et le maire d'Angoulême.
- Le lendemain, le mercredi après-midi, 4 groupes se sont succédé au lycée :
- Au début de l'après-midi : le groupe du conseil municipal des jeunes
- Des enfants des écoles de Soyaux
- Des lycéens de la MFR Sud Charente de Montmoreau
- Des collégiens de Montembœuf

Chaque groupe a été accueilli au CDI pour la présentation de deux travaux ayant obtenu un prix l'an dernier. La présentation a donné lieu à l'explication de l'engagement des élèves dans chacun des projets :

- L'un axé sur la maîtrise de la langue française et des mots de la francophonie (Concours « Dis-moi dix mots » élèves de 1ère L de l'an dernier)
- L'autre réalisé en vue de la cérémonie de remise des prix du CNRD 2019-2020 (vidéo Matthieu Convert)
- Les groupes ont ensuite été orientés vers l'exposition réalisée par les élèves de 2nde de Mme Guédât autour du système éducatif dans différents pays du monde...
- ...pour finalement être conviés à une déambulation dansée dans le lycée, par les élèves de l'UNSS danse.

Les groupes de visiteurs ont apprécié le travail réalisé par les lycéens, les écoliers de Soyaux ont même souhaité emporter l'exposition des travaux des élèves de 2de sur le Droit à l'éducation dans le monde. Les danseurs ont emporté le public, convaincu que l'éducation, y compris culturelle, est une vraie chance. Les lycéens présents ont montré, par leur engagement, qu'ils avaient conscience de l'enjeu d'une mobilisation en faveur de la cause des droits des enfants. Nous les félicitons et remercions pour leur investissement !

## Portfolio

